



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen

Elektroroller ohne Versicherungsschutz

Am 17.09.2022, gegen 10:30 Uhr, wurde in Magdeburg, Breiter Weg ein 18-jähriger mit einem Elektroroller festgestellt, wobei das Fahrzeug nicht versichert war. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz gegen den Mann ein und untersagten ihm die Weiterfahrt.

Die Polizei weist in diesem Zusammenhang wiederholt daraufhin, dass für derartige Elektroroller eine Versicherungspflicht besteht, welche derzeit durch das Anbringen eines grünen Versicherungskennzeichens nachgewiesen wird.

Brand eines Imbiss-Anhängers

Am 17.09.2022 kam es gegen 02:00 Uhr im Bereich Moritzplatz in Magdeburg zu einem Brand eines Imbiss-Anhängers. Bei Eintreffen der Feuerwehr, brannte der Anhänger bereits in voller Ausdehnung. Durch die Feuerwehr konnte der in Brand geratene Anhänger gelöscht werden. Die Spurensicherung am Tatort wurde durchgeführt. Zum jetzigen Zeitpunkt der Ermittlungen kann nicht ausgeschlossen werden, dass es sich um Brandstiftung handeln könnte.

Die polizeilichen Ermittlungen dauern an.